



ボク、真面目なんで…

評価実習では、疾患を見るのではなく、患者様をみるという事を学びました。経験したことをこれからの臨床実習や、国家試験に活かしていきます。

柳川リハビリテーション学院から言語聴覚学科2年生の小田君が実習にきました。STの生澤先生と吉原先生が中心となって優しく学生さんの指導に努めました。

スタッフの制服が新しくなりました！！

NEW



法人全体で2月から制服を新調しました。病院全体の雰囲気も変わり、「色がいい〜!」「前の方が良かった…」などなど様々な反応が聞かれましたが、色の統一感があり、より一層職員間の団結も強くしてくれそうな制服です。



PT・OT女性

ST男性・女性

PT・OT男性

リハビリ助手

医療法人涇江堂 平成30年度 TQM発表会



TQM発表会とは…

医療法人涇江堂では、法人教育委員会が年に一度、法人内の各部署が勢ぞろいし、業務改善のために取り組んだことを発表する場を設けています。1年間どのような成果や課題が出たのか共有し、組織全体の上質な業務に繋げています。

今回、リハビリテーション部では、『病棟との連携強化』をテーマに発表を行いました。3病棟と連携し、患者様の日常生活動作向上を目的に、活動を行ってきました。情報交換がスムーズに行えた事で、患者様一人一人の改善点が分かり、共通の目標が持てました。これによりスタッフ間の信頼度が上がったと思えました。今後もこの活動を進めて行きスムーズに業務が行える様な業務改善に繋げていきたいと考えています。

優秀賞をいただきました！協力してくださったスタッフの皆さまありがとうございました！今後も、患者様の為に継続して活動していきたいと思えます!!! TQMチーム一同より



優秀賞!